

*Le Canada Dec. 14/22*

331513

### **Une Expérience qui doit être Concluante**

Sir Henry Thornton, président des chemins de fer nationaux, part ce soir pour faire un voyage d'inspection de la ligne de l'Intercolonial qui fait partie du réseau de l'Etat.

Après la série de réceptions dont il a été l'objet, comme il le convenait, le président de ce réseau se met à l'oeuvre et veut se rendre compte par lui-même de la situation où il se trouve.

C'est là le commencement normal de ses fonctions comme administrateur. Nous ne pouvons que souhaiter que cette situation lui soit exposée dans toute son étendue, si ardue puisse-t-elle être.

L'expérience que fait au Canada Sir Henry Thornton a en effet ceci de particulier que si l'on n'en espère le succès, on devrait cependant être satisfait de la simple vérité.

Nombreux sont encore ceux qui en notre pays ne croient pas à la nationalisation et sont convaincus que c'est un système voué d'avance aux déficits financiers.

Ce que le pays attend de son nouvel administrateur, c'est une expérience claire et définitive.

Si elle indique que l'Etat peut administrer des chemins de fer avec profit pour les contribuables, tout le monde sera satisfait.

Si au contraire elle indique qu'avec la meilleure administration possible le chemin de fer de l'Etat représente une charge, il faudra que la preuve soit assez complète pour que chacun l'accepte sans réserve.

MEIGHEN PAPERS, Series 3 (M.G. 26, I, Volume 135)

**PUBLIC ARCHIVES  
ARCHIVES PUBLIQUES  
CANADA**